

Schloß Elmau, 27.10.36
Post Klais
Oberbayern

Sehr verehrter Herr Professor!

Ich las jetzt gerade die "Bergpredigt" von Thurneysen. Da kam mir der Gedanke, daß ich Sie doch einmal besuchen müßte. Ich bin hier auf der Elmau, eingeladen von Johannes Müller, mit dem ich persönlich, nicht der Sache nach, befreundet bin. Anfang November kehre ich wieder nach Berlin zurück. Würde es vielleicht gehen, daß ich Sie so um den 5. des November herum in Basel aufsuchte? Ich bitte Sie herzlich um eine Antwort.

In dankbarer Ehrerbietung

Ernst Curtius